

# Grotelüschen überbringt Buch-Geschenk

**VORLESETAG** Nervennahrung und Literatur für Kita St.-Maria-Magdalena

**ELSFLETH/LR** – „Mit meinem Buchgeschenk verbinde ich in diesem Jahr auch ein riesiges Dankeschön an die Teams in den Kitas. Nicht nur jetzt wachsen die Erzieherinnen und Erzieher über sich hinaus und machen einfach eine klasse Arbeit“, lobte die CDU-Bundestagsabgeordnete Astrid Grotelüschen. Anlässlich des bundesweiten Vorlesetages am Freitag, 20. November, überbrachte sie an die Leiterin der katholischen Kita St.-Maria-Magdalena in Elsfleth, Birgit Pohlmann, ein kleines Geschenk.

Normalerweise stehe beim alljährlichen Vorlesetag natürlich das Vorlesen im Mittelpunkt sowie das Anliegen, Kinder für das Lesen zu begeistern und ihre Fantasie an-



Astrid Grotelüschen übergab ein Buch und etwas süße Nervennahrung an Birgit Pohlmann

BILD: ASTRID GROTELÜSCHEN

zuregen. In diesem Jahr müssen jedoch die Vorlese-Aktionen coronabedingt ausfallen. Die gemeinsame Initiative der

Stiftung Lesen, der Stiftung Deutsche Bahn und der Zeitung Die Zeit findet aber online statt.

„An meiner 20-jährigen Tradition, ein Buch zu verschenken, möchte ich trotzdem weiter anknüpfen“, sagte Astrid Grotelüschen. Für die Kita St.-Maria-Magdalena hatte die Abgeordnete dieses Jahr das Buch „Meine Freundin Erde“ von Patricia MacLachlan und Francesca Sanna im Gepäck. In dem sich alles um das bunte Leben auf der Erde dreht. „Den Kindern diese Situation zu erklären, ist eine Mammutaufgabe“, sagte Grotelüschen und betonte: „Das zu meistern, verdient meine Anerkennung. Ich freue mich jetzt schon auf ein Stück weit Normalität und auf jeden Fall auf das Vorlesen und vor allem den persönlichen Austausch, der hoffentlich bald wieder möglich sein wird.“